



SV Höri ist Sektions-Schweizer Meister!

Am Final der Schweizer Sektionsmeisterschaft vom 20. Oktober 2007 gewann der Schiessverein Höri in der Kategorie 1 (höchste Kategorie Gewehr 300 m) die Goldmedaille und kann sich nun als Schweizer Meister im Sektionswettkampf 2007 feiern lassen. In der 300-m-Konkurrenz hatten sich rund 1200 Sektionen an den beiden dezentralen Hauptrunden beteiligt, von denen in den 4 Kategorien Gewehr 300 m je acht Sektionen am Final teilnehmen konnten.

Der Finalstart hatte sich wegen technischer Probleme mit dem Netzwerk der Trefferanzeige um 70 Minuten verzögert. Während wir vorher einfach kühl hatten, schlotterten nun alle. Bei schwierigen Schiessverhältnissen mit Wechsellicht und Wind von allen Seiten konnte der Final 2007 dann jedoch ohne weitere Probleme absolviert werden. Unsere Erwartungen waren diesmal gross, denn mit den zwei Ehrenplätzen auf nationaler Ebene beim Schweizerischen Gruppenmeisterschaftsfinal (300 m) in Zürich und am Sius-Ascor-Cup 2007 in Gonten AI konnte das angestrebte Ziel nur der Gewinn der Goldmedaille sein.

Am Anfang lief es nicht ganz nach Wunsch, aber bis Wettkampffende hatten wir uns ganz nach vorne gekämpft. Die grosse Stärke des SV Höri war sicher einmal mehr die geschlossene Sektionsleistung aller Teilnehmer und Teilnehmerinnen! Speziell zu erwähnen ist das Brüderpaar Tobias Roth, der glatte 100 Punkte (Maximum) erzielte, und Michael Roth mit ebenfalls sehr guten 98 Punkten. Ebenfalls grossen Anteil am Erfolg hatten Kurt Maag mit 98 Punkten sowie Katharina Schudel und Christof Carigiet mit je 97 Punkten und Felix Schwaninger mit 96 Punkten. Mit dem Sektionsdurchschnitt von 95.000 Punkten (Durchschnitt von 14 Schützen) gewann der SV Höri vor dem Schützenverein Willisau-Land (94.785 Punkte) und den Buchholterberg Schützen, Heimenschwand (94.624 Punkte).



Die 14 erfolgreichen Schützinnen und Schützen.

Als Krönung des Tages erwarteten uns bei der Rückkehr nach Höri ein Journalist von «Zürcher Unterländer» und vom «Bülacher Tagblatt» und ein kaltes Plättli im Restaurant Frieden.

Einen nicht unbedeutenden Anteil dieses Erfolges (und vieler weiterer!) haben wir sicher unserem Vereinstrainer, Gruppenchef, Webmaster usw. Kurt Maag jun. zu verdanken, der mit riesigem Einsatz Anlässe organisiert und koordiniert, die Junioren trainiert, uns aufmuntert, anstachelt und vieles mehr. An dieser Stelle wieder einmal ein ganz herzliches Dankeschön an Dich, Kurt!

Silber und Bronze am JU+VE-Final

Am 27. Oktober galt es für fünf Höremer Junioren noch mal Ernst am JU+VE-Final in Thun. Rico Schellenberg errang mit



Das U-20-Team: Sandro Maag (von links), Michael Roth, Tobias Roth (Coach), Rico Schellenberg.

überzeugenden 195 Punkten in der Vorrunde und 97 Punkten im Final in der Kategorie U20 die Silbermedaille. Michael Roth gewann die Bronzemedaille in der gleichen Kategorie (195/94 Punkte) und Sandro Maag wurde mit 189 Punkten 33.

In der Kategorie U16 waren ebenfalls zwei Höremer dabei. Mit je 183 Punkten wurden Marcel Maag und Sascha Müri 17. und 18.

Silber am Sius-Ascor-Cup 2007

Kurt Maag, Tobias Roth, Reto Nyffenegger, Roman Neukom und Christof Carigiet gewinnen für den Schiessverein Höri bei der ersten Teilnahme am Sius-Ascor-Cup 2007 in Gonten AI bei schwierigen Schiessverhältnissen die Silbermedaille im Feld A der Sportwaffen 300 m, punktgleich mit Sieger Willisau-Land und vor Gonten.

Sandro Maag (Junior) gewinnt das Endschiessen mit 99 Punkten

Einmal mehr brauchte es eine Topleistung, um den begehrten Einzelsieg im Peter-Schellenberg-Stich 2007 zu erringen. Dem Junior Sandro Maag (Jg. 89) gelang mit 99 Punkten das Kunststück, die ganze Elite des SV Höri zu schlagen! Hervorragende Zweite wurde Sonja Maag mit ebenfalls 99 Punkten. Dritter wurde Reto Nyffenegger mit 98 Punkten. ks

Alle Ranglisten sind zu finden unter: www.svhoeri.ch